

## ABSTRAK

**Muhammad Rizqi Akbar.** 2019 *.Pengaruh Jumlah Penduduk, Tingkat Pendidikan, dan Tingkat Tenaga Kerja terhadap Pertumbuhan Ekonomi Kota Banjarmasin Periode (2017-2021)*. Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: H. Haris Faulidi Asnawi Lc. M. Si

**Kata Kunci: Jumlah Penduduk, Tingkat Pendidikan, Tingkat Tenaga Kerja, Pertumbuhan Ekonomi.**

Pertumbuhan ekonomi adalah perubahan keadaan perekonomian yang terjadi pada suatu negara, perubahan tersebut disebabkan oleh beberapa faktor seperti sumber daya alam, sumber daya manusia, teknologi, dan pendapatan negara. Salah satu faktor yang berperan penting dalam pertumbuhan perekonomian adalah sumber daya manusia, yang mana penduduk yang berada pada suatu negara merupakan salah satu penentu dalam jalannya perekonomian suatu negara. Sumber daya manusia juga dapat dikatakan keadaan penduduk negara seperti, jumlah penduduk, tingkat pendidikan penduduk, tingkat tenaga kerja yang ada pada suatu negara. Seperti Kota Banjarmasin yang termasuk kedalam Kota yang memiliki jumlah penduduk terpadat, memiliki ranah pendidikan yang berprestasi, dan penduduk yang sudah bekerja. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui pengaruh jumlah penduduk, tingkat pendidikan, tingkat tenaga kerja terhadap pertumbuhan ekonomi Kota Banjarmasin.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif, dengan metode penelitian kuantitatif, menggunakan pendekatan kuantitatif, data yang didapat merupakan data sekunder yang di ambil dari Badan Pusat Statistik Kota Banjarmasin, kemudian dianalisis dengan menggunakan Eviews 10 untuk mengetahui pengaruh jumlah penduduk, tingkat pendidikan, tingkat tenaga kerja, terhadap pertumbuhan ekonomi Kota Banjarmasin.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: pertama, jumlah penduduk dan tingkat tenaga berpengaruh secara parsial terhadap pertumbuhan ekonomi yang dilihat dari nilai T-statistik  $>$  T-tabel dan nilai signifikan  $\alpha < 0,05$ , sedangkan tingkat pendidikan tidak berpengaruh secara parsial terhadap pertumbuhan ekonomi Kota Banjarmasin karena dilihat dari nilai T-statistik  $<$  T-tabel dan nilai signifikansi  $>$   $0,05$ . Kedua, Namun secara bersama-sama jumlah penduduk, tingkat pendidikan dan tingkat tenaga kerja berpengaruh secara simultan terhadap pertumbuhan ekonomi Kota Banjarmasin yang dilihat dari nilai F-statistik  $>$  F-tabel, dan nilai signifikansi  $<$   $0,05$ .